

Un nouveau président à la CSGV

PUBLIÉ LE 08/07/2014

Par Sophie Claeys-Pergament

COOPERATIVE. Après onze ans à la tête de la Coopérative du syndicat général des vignerons, Gilles Bonville laisse sa place à Luc Dérouillat. Un changement dans la continuité.



Que de chemin parcouru par la Coopérative du syndicat général des vignerons en onze ans... Sous la présidence de Gilles Bonville, la CSGV est devenue leader dans son domaine. Pour ce vigneron d'Avize, le travail a été accompli. *« Au fil de ces années, nous avons complété notre métier d'approvisionneur par un second métier, celui d'apporteur, pour répondre aux besoins de nos adhérents. Je peux ainsi évoquer la prestation de tirage et de champagnisation, la prestation des vignes au sol remplaçant le traitement aérien, la mise en place de la fabrication des engrais foliaires, celle d'un service œnologique. »*

Un développement au fil des années lié également à de nouvelles infrastructures : *« Nous avons installé des magasins sur l'aire d'appellation et nous avons mis à disposition des viticulteurs une station de lavage et de traitement des effluents viticoles à Avize qui fait référence. »* Près de 35 millions d'euros d'investissement ont été réalisés sous le mandat de Gilles Bonville.

Mettant en avant son directeur, Patrick Charlot, Gilles Bonville observe : *« Nous sommes un tandem indissociable ! »* Pour ce vigneron de la Côte des Blancs, la CSGV est le miroir de la Champagne : *« Quand le champagne marche, la CSGV est en pleine forme. »* À ce propos, Gilles Bonville est optimiste : *« J'ai une confiance totale en cette jeune génération munie d'une solide formation acquise dans les établissements de notre région, passionnés par leur métier et l'élaboration de leurs vins. Ils sauront prendre en main l'avenir de la Champagne. »* C'est donc Luc Dérouillat, récoltant manipulant à Monthelon qui prend sa succession. Arrivé en 1987 dans le groupe des Jeunes de la CSGV, Luc Dérouillat connaît parfaitement les rouages de la coopérative puisqu'il en est le premier vice-président depuis deux ans. Il s'agit ainsi d'une suite logique acceptée par tous, Luc Dérouillat ayant été élu à la tête de la CSGV à l'unanimité. Cet homme au caractère enjoué, amateur de belles élaborations champenoises, se fait fort de continuer le travail mené depuis des années par ses prédécesseurs.

Gilles Bonville a été nommé président honoraire, invité au conseil d'administration de la coopérative, car comme il le souligne, *« je serai toujours un ambassadeur de la CSGV ».*

AILLEURS SUR LE WEB



Découvrez des recettes spécialement conçues pour les enfants : Gâteau au fromage Kiri®- Cuisine à quatre mains

C'est le début des moissons dans l'Aube !- France 3

A LIRE SUR LUNION.PRESSE.FR



Ces formations des métiers du vin et de la vigne

Sainte-Ménéhould: le monde de la moto pleure Nathalie Tessier